

Iwan Andrejewitsch Krylow (1807-1873)

## 24. Der Hahn und die Perle

Beim Wühlen in der Düngerpfütze  
fand eine Perle einst der Hahn  
und sprach: »Was ist denn da daran?  
Das Ding ist gar nichts nütze!

- 5 Ist's eine Torheit nicht, daß man so hoch es schätzt?  
Mich hätte in der Tat unendlich mehr ergötzt  
ein Gerstenkorn – wenn's auch den Glanz nicht hat,  
es macht doch satt.«

- 10 So urteilt auch der Ignorant:  
Wovon er nichts versteht, das ist ihm bloßer Tand.  
(69 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/krylow/fabeln/chap024.html>